

## 大船渡発

### 「吉浜トンネル」貫通



復興道路として工事が進む国道45号三陸沿岸道路のうち、大船渡市三陸町の越喜来と吉浜を結ぶトンネルが貫通しました。貫通したのは

大船渡市の仮称「吉浜トンネル」です。長さはおおよそ1.6キロ、大船渡市三陸町の越喜来と吉浜を結ぶ新たな道路の一部として建設されました。トンネルを含む吉浜道路は来年度の完成予定で、釜石・大船渡間の大幅な時間短縮が図られ、復興の弾みになることが期待されています。(4/25 ニュース)

## 安倍総理被災地視察

### 沿岸北部や三鉄を視察



4月27日、安倍総理大臣が岩手の沿岸被災地に入り、全線で運行再開した三陸鉄道を視察しました。安倍総理は沿岸北部4町村の各被災地を視察し、そのあと4月初めに全線で運転再開を果たしたばかりの三陸鉄道に乗り、30分余りにわたって車窓からの復興状況を視察しました。また総理は、三鉄の利用客から住まいの再建などの要望を聞き「住宅、なりわいの復興を第一に進めていく」とこたえていました。駅には多くの住民が駆けつけ、総理は握手や記念撮影に応じながら、支援の継続を約束していました。(4/27 ニュース)



## 釜石発

### 唐丹地区郷土芸能まつり



釜石市の唐丹地区で郷土芸能祭が開かれました。この芸能祭は、津波で郷土芸能の道具が流失したものの、全国から寄せられた支援で

伝統を絶やさず復活できた感謝とともに、三陸鉄道の全線再開を地域で盛り上げようと開かれました。三陸鉄道の唐丹駅前では地元につながる太鼓や虎舞が披露され、訪れた多くの人が勇ましい踊りや演奏を楽しみました。また三鉄の臨時列車が駅舎に入ると多くの人が手を振り、改めて三陸鉄道の全線再開を喜んでいました。(4/27 ニュース)

## 山田発

### 「カキまつり」復活

山田町で震災後初めて4年ぶりとなる名物イベント、「カキまつり」が開かれました。去年の秋に新築された山田魚市場には殻つきカキ4000個と剥き身のカキ300グラムが100袋用意され、ホタテなどと合わせて販売されました。またカキ汁の振る舞いには長い列ができ、来場者が舌鼓を打っていました。(4/29 ニュースエコー)



## 大船渡発

### さんりく元気ラジオ

(ワイドステーション内毎週水曜日放送)

今週は大船渡「FMねまらいん」の伊藤こずえさんが、5月4日(土)、5日(日)に大船渡市末崎町の碁石海岸レストハウス前広場で開催される「碁石海岸観光まつり」について伝えてくれました。特設ステージでは、第16代「つばきむすめ」のお披露目や、大船渡のユルキャラ「おおふなトン」がパフォーマンスをしたりするという事です。また会場ではホタテ焼きやワカメ、地元のお母さんたちが作る「碁石海鮮鍋」などが販売され、例年大勢の人で賑わいます。今年もぜひたくさんの方にいらしていただきたいと話していました。(4/30)



「IBC復興支援室だより」facebookでも発信中  
詳細はIBC公式サイトから <http://www.ibt.co.jp/>  
IBC復興支援室事務局 019-623-3122